7月のふり返り

個人面談

6年生·5年生·個別支援級 『山田小学校英語村』2021.7.2









6月28日、7月1日、2日、8日、9日、12日の6日間、各学級の教室で行われました。今回は、オンラインでの個人面談も実施しました。保護者のみなさんと夏休みを前に、お子様の学校や家庭での様子、夏休み中の課題等について、話し合う時間をもたせていただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

20 人ほどのグールプに分かれて、4 人の AET の先生と活動を行いました。4 教室(会場)を回り、15~20 分で 1 つの活動を行いました。4 つのアクティビティを行いました。4 つの村では、『宝探し』『冒険』『ロボット遊び』『ドラーボット』のアクティビティを体験しました。子どもたちが、外国人の AET の先生と積極的にコミュニケーションを楽しむ姿が見られました。

七夕の日『すましそうめん』が出ました 2021、7.7

集会がありました。『並び替えゲーム』 2021.7.13









7 月初旬、4年生と1年生の学習で、願い事が書かれた短冊を吊した七夕の笹が、昇降口に飾られていました。七夕の日の給食では『すましそうめん』が出ました。日本には昔から、七夕の日に『そうめん』を食べる習慣があります。ゆでたそうめんが、織姫がはた織りに使う糸と似ていることや天の川のように見えることから、食べられるようになったといわれています。また、七夕にそうめんを食べると、病気をしないという言い伝えもあるそうです。みんなで美味しくいただきました。(゚∀゚)

集会委員会の児童が考えて作った『並び替えゲーム』 を、全校のみんなで行いました。 バラバラに並んでいる文字を並び替えて、答えを考えました。 『えつく』 『たうがこっしょまうやこ』 等の問題がでました。 全校のみんなで楽しい時間を過ごしました。

